

viernes 10 de abril de 2015

Fotografías de la visita del Alcalde de Antequera a la exposición conmemorativo del 15 aniversario del Bachillerato de Artes en el IES Pedro Espinosa

Fotografías de la visita esta mañana del alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, a la exposición conmemorativo del 15 aniversario del Bachillerato de Artes en el IES Pedro Espinosa organizada en el Centro Cultural Santa Clara.



Se recogen obras de 40 artistas surgidos de dichas enseñanzas de entre los 300 que llevan contabilizados desde hace 15 años en dicho centro cursando esa disciplina. La muestra se abre al público esta tarde organizándose a su vez un concierto.

